

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 05. Mai 2010

Sanierung des Kriegerdenkmals (SPD)

Der Ortsbeirat möge beschließen,

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass das historische Kriegerdenkmal auf dem alten Friedhof saniert wird.

Begründung:

Das historische Denkmal ist in einem beklagenswerten Zustand und verfällt. Jedes weitere Zuwarten wird die Kosten einer Sanierung verteuern.

Beschluss Nr. 0018

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. V. z.w.V.
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin